# Reagan presenta a Rusia propuesta modificada

Washington, marzo 29 (AP). El presidente Ronald Reagan presentó hoy a la Unión Soviética una propuesta reducida de la "Opción Cero", que comenzaria por rebajar el total de cohetes de mediano alcance dirigidos a

bajar el total de cohetes de mediano alcance dirigidos a Europa o emplazados en el continente. Pero el jefe negociador del Kremlin, Yuri A. Kvitsink-si, dijo a los periodistas en Ginebra, que no se sentía "muy optimista" al respecto. "Esperemos a ver qué ocurre, añadió. Aparentemente, la propuesta dejaría aún margen a los Estados Unidos para instalar nuevos cohetes en el continente al tiempo que instafa a los ruosas a desarro. continente al tiempo que instaría a los rusos a desman-telar algunos de los suyos.

# Consideraciones sobre eventual guerra en C.A.

Washington, marzo 29 (AP). El Pacto de Río de Janeiro torna imposible una guerra prolongada entre estados americanos, pero de ninguna manera impide que uno de ellos se lance sobre el otro en una acción limitada.

Esa circunstancia cobra renovada actualidad ante la eventualidad de una confrontación de esa natualeza entre Nicaragua y Honduras

Las perspectivas de tal conflicto están rodeadas de

una serie de imponde-rables, pues no se sabe cómo actuaría Cuba o los Estados Unidos si uno de sus aliados fuera atacado; cuál sería el resultado de una eventual confrontación cubano-norteamericana en tales circunstancias; y más allá de eso, cómo respondería el nuevo liderato de la Unión Soviética a ese planteo.

La posibilidad de una guerra sostenida en la

Pasa a la página 15

La propuesta de Reagan representa el principal es-fuerzo norteamericano para superar el estancamiento de 16 meses en las negociaciones europeas. Fue presen-tada en la mesa de negociaciones de Ginebra por parte del negociador norteamericano Paul Nitze al suspenderse las negociaciones, que entran en un receso hasta

Los funcionarios estadounidenses rehusaron comentar públicamente la nueva oferta norteamericana, pero varias fuentes del gobierno de Washington confirmaron que había sido presentada en Ginebra.

Pasa a la página 13



DELFIN NARIZ BLANCA. Mystic, Connectticut, marzo 29 (AP). Uno de los 5 delfines de nariz blanca, traídos al acuario local desde Terranova, es colocado en un estanque. Estos son los únicos animales de su especie que existen en los E.U.A. y es difícil que se reproduzcan en cautiverio.

## Weinberger confía en sistema anti-misiles Washington, marzo 29 do en una conferencia de

ra tratar temas relacionados con sus países.

VISITA OFICIAL. Washington, marzo 29 (AP). El secretario

de Estado de los E.U.A., George Shultz (derecha), recibe en su oficina al ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Mi-

guel Schweitzer, quien visitó el Departamento de Estado, pa-

(AP). El secretario de De-fensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que tiene confian-za en que la ciencia esta-dounidense podrá lograr un sistema de defensa total contra ataques con cohetes

"No tengo ninguna du-da", dijo Weinberger cuan-

prensa contestó a pregun-tas sobre el plan del presi-dente Ronald Reagan para un sistema de ese tipo, que utilizaría tecnología espacial y se lograría para fines del siglo. La propuesta fue recibida con escepticismo

Pasa a la página 28

## Abogan por creación de moneda internacional

Buenos Aires, marzo 29 (AP). El economista argentino Raúl Prebisch abogó hoy, por la creación de "una nueva moneda intermacional autórica" au ternacional auténtica" que reemplace el dólar norteamericano.

El economista de 81 años, considerado uno de los principales propulsores de la integración latinoameri-

cana por la que bregó desde sus altas funciones en diversos organismos de las Naciones Unidas, habló Naciones Unidas, habló hoy ante delegados de 125 países en desarrollo parti-cipantes en el plenario del "Grupo de los 77", inaugu-

La disertación de hoy se

Pasa a la página 28

## Hoy será protesta ante gobierno de Argentina

(AP). Dirigentes sindica-les ratificaron para males raunicaron para ma-nana una marcha de pro-testa contra el gobierno y admitieron la posible unifi-cación del Movimiento Gremial en una sola

marcha, a realizarse ma-ñana en el primer aniversario de una demostración obrera duramente reprimida por el entonces presi-dente Leopoldo Galtieri, "se hará con o sin permiso del gobierno'

Sin embargo, no estaba

Pasa a la página 28

## Buenos Aires, marzo 29 Argentina, dijo que la

central obrera. Saúl Ubaldini, líder de la

Confederación General del Trabajo de la República

### Breves Internacionales

#### Ivanov inocente de atentado al Papa

Roma, marzo 29 (UPI). Un funcionario de Bulgaria into "ante Dios" que el Servicio de Inteligencia de su país no tuvo nada que ver con el atentado contra la vida del Papa Juan Pablo II, y agregó que hay pruebas concluyentes que el principal acusador de los bulgaros, que fue el que trató de matar al Papa, es un mentiroso.

Las declaraciones fueron presentadas en una confe-rencia de prensa convocada por la embajada de Bulgarencia de preisa convocada por la elibajada de Bulga-ria para proclamar la inocencia de Serguey Ivanov An-tonov, ex jefe de la aerolinea de Bulgaria en Roma, que fue detenido el 25 de noviembre bajo la acusación de complicidad en el atentado.

#### Prohíben conmemorar caso Malvinas

Buenos Aires, marzo 29 (UPI). La Policia Federal prohibió hoy los actos programados por un centro de ex soldados combatientes para conmemorar la invasión a las islas Malvinas el 2 de abril de 1982.

Miembros de un grupo de veteranos de la guerra en las Malvinas se proponian realizar esta noche un festi-Pasa a la página 41

# E.U.A. reconoce el apoyo de A.L.

Washington, marzo 29 (UPI). El Departamento de Estado reconoció hoy el apoyo de Brasil, Venezuela, la República Dominicana y otros países latinoamericanos en el debate del Consejo de Seguridad de la Ventra El Video de La Consejo de Seguridad de la Ventra El Video de La Consejo de Seguridad de la Ventra El Video de La Consejo de Seguridad de la dad de las Naciones Unidas sobre las ac-ciones armadas contra el régimen sandinista de Nicaragua.

nista de Nicaragua.

Pero al mismo tiempo sin mencionarlos por su nombre, el vocero Alan
Romberg fustigó a "los que se hacen eco
rutinariamente de la retórica antinorteamericana de Nicaragua", que acusa a
Estados Unidos de asistir a las fuerzas

antisandinistas que operan en su territo-

rio.

La embajadora Jeane Kirkpatrick criticó la semana pasada a México y Panamá por sus posiciones en el debate del Consejo de Seguridad, acusándolos de parcialidad para juzgar la situación en Nicaragua y en El Salvador.

Kirkpatrick dijo que México reclama el derecho de Nicaragua a la autodeterminación sin intervención extranjera, pero adonta una posición diferente con

pero adopta una posición diferente con respecto a El Salvador al oponerse a la

Pasa a la página 22



CAMION DEL AÑO. Sin procedencia, mar-zo 27. Este camión Ford, de carga, ha sido designado como el "Camión del Año" por su gran capacidad y potencia. En la foto, dos ejemplares del "Toleman Group", trans-

portan autos Fórmula Uno, modelo Sierra, también de la Ford. Informes del fabricante indican que el camión obtiene un excelente rendimiento a bajo costo.

### Envenenados otros 70 palestinos en forma misteriosa

Tel Aviv, marzo 29 (UPI). Otros 70 palestinos, residentes de los territorios ocupados por Israel, tuvieron que ser atendidos en los hospitales por síntomas de envenenamiento, al parecer causado por gas, reveló hoy el médico que los atendió. Según la Radio de Israel,

Segun la Radio de Israel, el gobierno ordenó el To-que de Queda en el merca-do de Naplusa y en un barrio de Jenin para controlar los sintomas de histeria colectiva en la región que Israel ocupa des-de 1967.

La transmisión dijo que muchos residentes se reunieron en las dos poblaciones al correr la noticia

Pasa a la página 28

#### Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 29 (AP). Los precios de la Bolsa cerraron hoy mayor-mente en baja en una sesión de transacciones numerosas, tras un intento de repunte de precios que no se materializó.

La caída gradual del mercado comenzó al tiem-po que el gobierno divulga-ba noticias poco favorables

sobre la economía.

El déficit comercial de los Estados Unidos se amplió el mes pasado a 3,580 millones de dólares, según el Departamento de Comercio.

Los inversionistas trata-ron de determinar entretanto si una reunión de la comisión ejecutiva de la Junta de Reserva Federal

Pasa a la página 15